

pays de protéger les caribous dont dépend la survie de tant d'habitants du Nord, qu'ils soient canadiens ou américains. De plus, le 18 novembre 1987 était signé le Protocole portant modification de l'Accord relatif à la qualité de l'eau dans les Grands lacs par lequel le Canada et les États-Unis se sont donné de nouvelles responsabilités en matière de dépollution des régions gravement touchées aux environs des lacs et se sont engagés à consulter davantage le grand public pour mettre au point des plans de dépollution.